

A Un Clic

Marzo 7, 2016
La campeona panamericana de apnea que se sumergirá en el agujero azul de Belice

AUNCLIC

Marzo 7, 2016
Los duques de Cambridge pasan unas vacaciones en los Alpes

AUNCLIC

Marzo 7, 2016
Un hombre asesina a un amigo en India tras discusión sobre Messi y Cristiano

En medio de crisis energética y de investigación de la Procuraduría, renuncia ministro de Minas

NACIONAL

Marzo 7, 2016 - 12:48 Pm - D

[Me gusta](#) 33 [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Foto tomada de: minminas.gov.co

El presidente Juan Manuel Santos confirmó la renuncia de Tomás González como ministro de Minas y Energía, en medio de la crisis energética que vive el país y de la decisión de la Procuraduría de abrir una investigación formal en su contra.

De acuerdo con el presidente, tanto el ministro como las entidades encargadas reaccionaron tarde para tomar las medidas necesarias para enfrentar la crisis que se vive en el país.

Esta situación se sumó a la [investigación que abrió la Procuraduría en contra de Tomás González](#) por presuntas irregularidades cometidas para acceder al cargo de viceministro en el año 2010.

Con esta investigación, la Procuraduría determinará si González infringió el régimen de inhabilidades al vender todas las acciones de la empresa Connecta SAS a su esposa Ángela Baena, que tiene contrataciones con el Estado, para poder ser viceministro de Minas.

No obstante, el presidente Juan Manuel Santos argumentó que la salida de Tomás González de este ministerio se debió a su demora para tomar decisiones eficaces para contrarrestar la crisis energética que vive el país por cuenta del Fenómeno del Niño.

"El señor ministro de Minas, Tomás González, ha asumido la responsabilidad por la demora en estas medidas de ahorro y ha presentado su renuncia. Como presidente también hubiera preferido que este paquete de medidas las hubiéramos tomado con anterioridad", afirmó el presidente.

Santos agregó que *“lo que está en juego es la credibilidad del Gobierno, pero sobretodo la confianza de los colombianos en el sistema eléctrico, he decidido muy a mi pesar, aceptar la renuncia del ministro de Minas y encargar de esa cartera a la ministra de la Presidencia, María Lorena Gutiérrez”*.

Aseguró que la crisis energética se profundizó debido a los daños en las termoeléctricas de Guatapé y Termoflores, las cuales han disminuido en un 11% la generación de energía en tan sólo 15 días. [\(Lea aquí: Tomás González fue un gran ministro: Presidente de Ecopetrol\)](#)

El presidente afirmó que María Lorena Gutiérrez, ministra de la Presidencia, asumirá como ministra de Minas y Energía en calidad de encargada.

Por otro lado, el mandatario recordó que este fin de semana viajó a Guatapé para analizar la situación y tomar medidas para reparar el daño de esta eléctrica. [\(Lea también: Al ministro de Minas lo sacan por los negocios de su familia: senador Robledo\)](#)

“Analizamos la situación con los técnicos de EPM y tomamos medidas para apoyar la reparación de la planta y la compra de bombas para sacar el agua a las otras centrales. EPM se comprometió a que la próxima semana empieza a sacar el agua”, explicó Santos.

Ante esta situación, el Presidente dijo que se tiene que revisar la eficiencia del Ministerio y de todo el sector, ya que las medidas se tomaron tarde y no resultaron eficaces con lo que pretendía el Gobierno.

“La realidad nos demostró que tenemos que revisar la eficiencia de la regulación de este sector. Las entidades del sector se demoraron en reaccionar”, aseguró el mandatario.

Finalmente, el presidente Juan Manuel Santos manifestó que los colombianos tampoco están comprometidos con el ahorro de energía ya que en enero y febrero se presentó un incremento en el consumo, por lo que hizo un nuevo llamado para que tomen conciencia. [\(Lea aquí: Petroleros esperan que nuevo Minminas complete plan de choque para aliviar al sector\)](#)